



Pièces

**Studio**

Référence

**1794 YC**

Prix

**275 600 €**

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Résidence de standing à pied des plages et des commerces dans le secteur très recherché de la Basse Californie, spacieux appartement de 31 m<sup>2</sup> environ exposé sud au deuxième étage. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine équipée ouverte sur le séjour, une salle d'eau avec toilette et une très belle terrasse de 10m<sup>2</sup> environ. Un garage complète ce bien en plus de places de stationnement pour les visiteurs dans la copropriété. Vendu meublé.

*Luxury residence within walking distance of beaches and shops in the sought-after Basse Californie area. Spacious, south-facing flat of approx. 31 m<sup>2</sup> on the second floor. It comprises an entrance hall, a fitted kitchen opening onto the living room, a shower room with toilet and a very attractive terrace of around 10 m<sup>2</sup>. There is also a garage and visitor parking spaces in the condominium. Sold furnished.*

## AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

